



# 吉見中だより

【学校教育目標】

学び合い・認め合い・高め合う

一学ぶ 磨く 鍛える

11月号

令和3年11月26日

校長 塩原 憲孝



## 一生懸命になる

10月29日(金)平日開催にもかかわらず、たくさんの保護者のみなさまにお越しいただき、大成功に終わった「第30回合唱祭」。どのクラスの合唱も素晴らしい歌声で、指導者としてお招きした、東松山市立南中学校の太田教頭先生からお褒めの言葉をたくさんいただきました。生徒のみなさん、感動をありがとうございました。前号でも記しましたが、生徒たちが率先して練習にあたり、目標に向かって努力した成果だと思います。

11月12日(金)には、第64回体育祭も行われました。肌寒さを感じながらも熱気にあふれた体育祭でした。11月に入り、各団とも団長を中心に応援や競技の練習を一生懸命行った成果が表れたと思います。

一生懸命になることのすばらしさを感じ取ることができたでしょうか。当然、勝負ですので勝ち負けは、はっきりります。どの団も「優勝」をめざして取り組んだはずです。運動の得意な人も不得意な人も自分ができる限りの力を発揮してくれたと思います。だから終わった後にはすがすがしい気持ちになったり、次に向かって進むことができるのだと思います。合唱も同じです。誰一人としていい加減に歌ったり、一生懸命に取り組んでいる人を茶化したりしている場面を見ることはありませんでした。これが吉見中学校の生徒のよさであり、誇りでもあると思います。

4月の入学式で「努力は足し算、協力はかけ算」という話をしました。今の吉中生は、かけ算を楽しんでいると感じました。今後、今以上に仲間とともに活動することのすばらしさを味わってほしいと思います。今、改めて、「合唱祭」「体育祭」を通して、「一生懸命になる」ことを見せてもらいました。

## 【合唱祭】すばらしい歌声をありがとう！



○1年生 最優秀賞 1組「変わらないもの」 優秀賞 3組「明日へ」指揮者賞 小川 羽紀(4組)

○2年生 最優秀賞 3組「心の瞳」 優秀賞 4組「ヒカリ」 指揮者賞 増田 珠杏(1組) 久森 夏凜(3組)

○3年生 最優秀賞 3組「信じる」 優秀賞 2組「虹」 指揮者賞 山口 達也(3組)

## 【第64回体育祭】一生懸命な姿が輝いていました！



○団別総合 1位 赤団 2位 青団、緑団 ○応援賞 赤団、青団

## 比企駅伝、力走しました



10月25日(月)嵐山町総合運動公園及び周辺コースにて、第63回比企地区中学校駅伝競走大会が行われました。本校からは、男女4チームが参加し、女子Aチームが7位、Bチームが14位、男子Aチームが4位、Bチームが8位とすばらしい走りを見せてくれました。

## 2年生、小鹿野町にて自然を満喫

11月2日(火)に、2年生が校外学習として小鹿野町にてウォークラリーを楽しみました。晴天の中、班ごとにクイズに答え、ゴールをめざして自然や文化に触れながら、楽しいひとときを過ごしました。この経験を修学旅行に生かしてください。



## 生徒会活動、バトンタッチ

「生徒会引継式」が11月4日(木)行われ、旧生徒会本部役員から、加藤新生徒会長を中心とする新生徒会本部役員へバトンが渡されました。吉見中学校生徒会の良き伝統を引継ぎ、新たな生徒会の中心としての役割を果たしてほしいと思います。私から新生徒会本部役員に向けて3つのお願いをしました。1つ目は、「公約を果たすこと」。2つ目は、「全生徒の手本となって活躍すること」。3つ目は、「たくさんの声に耳を傾けること」です。今後の活躍を期待しています。そして、旧生徒会本部役員のみなさん、1年間ありがとうございました。



## 漢字検定試験にチャレンジ

11月5日(金)全校生徒が「漢字検定試験」にチャレンジしました。それぞれが希望する級の検定試験です。日頃の学習の成果を発揮してくれたと思います。

町教委主催による『めざせ漢字博士』プロジェクトとして、漢字の読み書きのみならず、漢字や言葉の正しい使い方を習得させ、国語の能力向上を図ることを目的として町内の全小中学校で毎年実施されています。同様に1月21日(金)には、『英語力レベルアッププロジェクト』として、中学1年生を対象に「実用英語技能検定試験」が予定されています。



## 吹奏楽部、「埼玉県吹奏楽コンクール」に続き、アンサンブルコンテストでも県大会出場

11月14日(日)に狭山市文化会館で行われた「第45回埼玉県アンサンブルコンテスト西部地区大会」にて、「打楽器8重奏」がみごと金賞を受賞し、12月18日(土)・19日(日)に久喜総合文化会館で行われる県大会出場が決定しました。おめでとうございます。県大会での活躍を期待しています。同日出場した「木管4重奏」は、惜しくも銅賞でしたが、とてもすばらしい演奏を披露してくれました。



## 「全校三者面談」ご協力ありがとうございました

11月16日(火)から22日(月)まで「全校三者面談」が行われました。短時間の面談でしたが、お子さんの日頃の学校生活の様子や学習面について、家庭での過ごし方等共通理解を図ることができました。引き続き、ご家庭と学校とでしっかりと繋がり、教育活動を推進していきますので、ご支援・ご協力をお願いします。また、時間内で話題にすることができなかったことやご意見等ありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。

生徒の昇降口前に、来年度から変更になる「ジャージ・体操着・ハーフパンツ」を展示しました。

## 中学生の「税の作文」で表彰されました

11月18日(木)吉見役場にて、「税についての作文」の表彰式が行われました。日頃から税に関心を持ち、その大きさを作文してくれました。おめでとうございます。また、本校から他にも素晴らしい作文が応募され、吉見中学校に「感謝状」もいただきました。

○吉見町長賞 「税金をプラスなイメージに」鯨井 知沙さん(3年)

○東松山地区納稅貯蓄組合連合会長賞 「大人の証」豊島 千輝君(3年)

